

Kreisklasse C

TUS Hüfingen IV : TTSV Mönchweiler III
Samstag, 25.03.2023, 19:00 Uhr

Zwei Punkte ergattert sich das Team des TTSV Mönchweiler III

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTSV Mönchweiler III am Samstagabend in den Armen: Frank Schmidt hatte gerade sein Einzel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 6:8-Endstand (24:32 Sätze) in der Kreisklasse C Partie gegen TUS Hüfingen IV gesorgt.

Das Spiel lief wie folgt ab: Die gewinnbringende Taktik fehlte Harich und Schönecker bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Einig und Schmidt von Beginn an. Da war final wirklich nichts zu holen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Scheible / Poppinga eine Vier-Satz-Niederlage gegen Martinez / Azihuwa kassierten. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:2 an den Tisch. Zwar brachte Frank Schmidt Robert Harich phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Robert Harich mit 3:1 durch. Lange mit Franz Einig ringen musste Sascha Schönecker in einer aufgrund der TTR-Werte zu erwartenden engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Das war nichts für schwache Nerven. Deutlich nach Sätzen war hingegen die 0:3-Pleite von Thomas Scheible gegen Boris Azihuwa, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Jörg Poppinga gegen Daniel Martinez. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Robert Harich nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Sascha Schönecker versäumte es hingegen mit einem 1:3 gegen Frank Schmidt, einen Punkt für sein Team zu erringen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen Zähler für das Team verpasste Thomas Scheible bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Daniel Martinez. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 3:6. In toller Verfassung präsentierte sich Jörg Poppinga im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Boris Azihuwa. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte als eindeutige Aufgabe für Franz Einig erwartete Partie am Nachbartisch zu Ende. Thomas Scheible gewann gegen Franz Einig mit 3:2. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Einen eher schnellen Punkt für sein Team holte wenig später Robert Harich beim 11:8, 11:9, 11:5 gegen Daniel Martinez. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der deutlich unterschiedlichen TTR-Werte eher als sehr eindeutige Angelegenheit für Sascha Schönecker eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Sascha Schönecker gewann gegen Boris Azihuwa mit 3:2. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 6 Punkte, Auswärtsteam 7 Punkte. Im nun folgenden entscheidenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Jörg Poppinga das Spiel gegen Frank Schmidt mit 1:3 verlor. Damit war der 8. Punkt für den TTSV Mönchweiler III im Kasten.

Nach dieser Niederlage der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 22.04.2023 gegen den TV Grüningen II, während der TTSV Mönchweiler III am 15.04.2023 gegen den TTC Löffingen II antritt.

Statistik:

TUS Hüfingen IV

Doppel: Harich / Schönecker 0:1, Scheible / Poppinga 0:1

Einzel: R. Harich 3:0, S. Schönecker 2:1, T. Scheible 1:2, J. Poppinga 0:3

TTSV Mönchweiler III

Doppel: Einig / Schmidt 1:0, Martinez / Azihuwa 1:0

Einzel: F. Einig 0:3, F. Schmidt 2:1, D. Martinez 2:1, B. Azihuwa 2:1